
挨拶・総括　　　　：

地区名　：日置地区 奥土居帥心 司会進行　　　　　：

日時　　：平成27年11月9日（月） 植村満 報告　　　　　　　：

　　　　　　19：30～21：00 下記参照 受付　　　　　　　：

場所　　：城東公民館 下記参照 記録　　　　　　　：

参加人数：　25人(男25人・女0人) 足立義則               　　：

会場（マイク）　　：

【主な質疑】

・篠山総合スポーツセンターが新たに指定管理者制度となるが、今まで市
　民が地区の大会等、スポーツ振興のために利用してきたが、今後も継続
　して行うことができるのか。

回答

・執行者に要望があったことを伝え対応を求めます。

議会報告会　会場報告書

・以前から話は聞いており、執行者に地域から要望があったことを伝
　えます。

・篠山中学校東側の市道篠山東線のセンターラインが消えており、事故の
　可能性があるのではと心配している。

・従来より市民が行っていた大会等、スポーツ振興については、今後
　も維持できるよう新たな指定管理者にも了承いただいています。

質疑・意見

・城東小学校と城東公民館については、高齢者が地区の行事で使用するこ
　ともあるため、障害者用トイレ２階へのエレベーターの設置が必要であ
　る。

森本富夫

足立義則 足立義則

担当班：　　1　班　　班代表者：　奥土居帥心　　

概要

【出席議員】

大上磯松 植村満

（１）開会あいさつ：

奥土居帥心

森本富夫 大上磯松

奥土居帥心

堀毛隆宏 大上磯松

（２）議会報告　　：

（４）意見・提言等：

植村満 堀毛隆宏（５）閉会あいさつ：

（３）質疑応答　　：



・マルチコプターの購入に際し、修正案や付帯決議が提出されたが、その
　後の推移を聞きたい。

質疑・意見 回答

・ 城東グランドのスコアボードが小さいので大きくしてほしい。 ・執行者に意見があったことを伝えます。

・要望書が提出されていることは議会として認識しており、今後も、
　全議員でしっかりと情報共有します。

・既に城東自治会長会として要望書を提出しているが、第二名神高速道路
　が完成すれば、市内東部の玄関口となり、交通量が増えるのは明らかで
　ある、飛曽山峠の改修と、後川トンネルの新設を求める。

・マルチコプタ―の購入額を削除する修正案が提出されましたが否決
　され、その後、購入に際し安全を確保するために、ガイドライン等
　の作成を行った上で購入を認める付帯決議等案が可決されました。
　その後は付帯決議が尊重されており、ガイドラインが作成されるま
　では、購入が見合わされております。


